

Le jardin de Curé propose sa production



Les bénévoles accueilleront les visiteurs chaque jeudi après-midi.

C'est un jardin extraordinaire derrière le presbytère et qu'on appelle ici le jardin de Curé.

Qui ne l'a encore jamais vu, ferait bien de lui rendre visite. Les remparts de l'ancien château qui l'entourent, lui servent de protection divine en lui garantissant un microclimat, mais ce n'est pas pour

autant que les légumes poussent par l'opération du Saint-Esprit. Foi de jardinier, qui dit bonne volonté, dit également bénévoles, et c'est de ces bénévoles que le jardin de Curé a besoin pour accueillir les visiteurs.

À propos de ces bénévoles et visiteurs, Colette Maire lance d'ailleurs un appel :

« Cet automne, il n'y aura pas de fête au jardin de Curé, mais nous pouvons y accueillir les gens tous les jeudis après-midi et cela jusqu'à la mi-octobre. Nous proposons aussi des légumes à l'achat aux visiteurs afin de permettre d'acheter graines et plantes pour l'année prochaine. »